



República de Guinea Ecuatorial

*Ministerio de Asuntos Exteriores,
Cooperación Internacional y Diáspora*

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

El Gobierno pide ayuda internacional ante la ola de incendios que azota la isla de Bioko

El Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial ha solicitado ayuda a la comunidad internacional para sofocar la ola de incendios que desde hace más de una semana dio su inicio en la cima del pico Basilé, y ahora se extiende por el sur de la isla de Bioko, concretamente en los poblados de Moeri, Bombe y Mayo; en una de las peores épocas de sequía de los últimos años en este territorio.

NOTA DE PRENSA

Es el mensaje que en la tarde de hoy la viceministra de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora **María Ángeles Miaga**, ha dirigido al cuerpo diplomático en plaza, durante una reunión mantenida en su sede ministerial con todos los embajadores y jefes de misiones con acreditación cerca del Gobierno de Malabo.

Acompañada de los ministros, delegado del Interior y vice de Información **Fidel Nsue Michá** y **Manuel Ndong Bibang**, **Miaga Bibang** mostró la “preocupación” de su Gobierno por la situación; centrada en un fuego que ya arrasó entre 200 y 250 hectáreas, cuya superficie está en aumento, por la expansión del fuego en zonas de especial orografía.

Informó de los estudios que en estos momentos se están llevando a cabo por los ministerios de Defensa e Interior, de cuyos resultados, dijo se comunicará con más detalles a las misiones diplomáticas con acreditación en el país. A lo que varios de los convocados mostraron su apoyo al Ejecutivo y prometieron notificar a sus respectivos Gobiernos para su correspondiente respuesta.

Malabo, jueves, 08 de febrero de 2024



Alfonso
[Firma manuscrita]